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平成２９年美濃加茂市教育委員会 １月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  平成２９年１月１７日（火）午前１０時３０分から午後０時１５分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 安江 ちか子 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

（事務局） 

  事務局長 可児 靖教 

  学校教育課長 古川 一男 

  教育センター次長 中島 永至 

  教育総務課課長補佐 長谷川 壮重 

  学校教育課就学指導係長 清水 浩樹  

   

 

３ 開会 午前１０時３０分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）議事 

     議第１号 平成２８年度美濃加茂市教育委員会表彰の決定について 

 

 （４）協議・報告事項 

    ① 「平成２８年度卒業式」及び「平成２９年度入学式」の出席者（案）について 

 

    ② 教育委員会行事予定等 

 

    ③ 教育センター事業報告 

 

 （５）その他 
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ 

 

日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

・平成２９年最初の定例会です。よろしくお願いします。 

・原子番号１１３の元素「ニホニウム」の作り方が書かれた日本手ぬ

ぐいが理化学研究所から送られてきた。日本が周期表に登場する始

めてのものです。ＰＲするには面白い方法です。 

・毛利衛氏から本が届いた。毛利氏が書かれた「宇宙からの言葉」と

いう本。市内各学校で作成している絵本と同じサイズである。人間

はどうあっても地球上でしか生きていけない。 

・１月１４日、よなだっ子ひろばが開催され、餅つきとどんど焼きが

雪の中行われた。笛は大人が、太鼓は小学校６年生児童が中心にな

っての演奏もあった。 

・１月１５日、柔道場「修心塾」の初稽古に出席した。形の部で全国

一になった児童がいる。午後は、「わが家わが町家庭の日」に出席し

た。 

・鳥インフルエンザが流行している。校長、教頭に対し、鳥の死骸を

見つけた場合の取扱いについて注意を促した。 

・防災について、第１次避難所は連絡所に、第２次避難所に学校の体

育館が指定された。学校としては保健室や放送設備の使用でも協力

したい。 

  

 

（２）会議録署名委員の指名について 

 

可児事務局長  では次に、会議録署名委員につきまして、ご出席の委員の中から毎回

お一人を指名いただくこととなっておりますので、教育長から指名をお

願いいたします。 

  

日比野教育長  それでは、私の方から鹿野委員を指名します。 

  

可児事務局長  鹿野委員におかれましては、本日の会議の会議録につきまして、ご署

名をいただくこととなりますのでよろしくお願いいたします。 

  

日比野教育長  会議録は事務局にて作成し、教育委員の皆さんに見ていただいた後に

ご署名をいただきます。 
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（３）議事 

議第１号 平成２８年度美濃加茂市教育委員会表彰の決定について 

 

日比野教育長 それでは、議事に移ります。 

  

可児事務局長 本議題は表彰に関することであり、個人情報を含んでおりますの

で、非公開とさせていただくことにつきまして、委員の皆さまに決

定いただきたいと存じます。 

  

日比野教育長 それでは、議題１号につきましては非公開にしたいと思います

が、よろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

日比野教育長  それでは、非公開にて進めてまいります。 

 事務局から説明をお願いします。 

  

清水係長 ※資料に基づき、美濃加茂市教育委員会表彰「あじさい賞」の被表彰候

補者及び選考理由について説明。 

※被表彰候補者について順に審査し、教育委員にて協議の上、被表彰

者を決定。 

  

 

（４）協議・報告事項 

 ① 「平成２８年度卒業式」及び「平成２９年度入学式」の出席者（案）について 

 ② 教育委員会行事予定等 

 

日比野教育長  では次の協議・報告事項について、まず一つめの「平成２８年度卒業

式」及び「平成２９年度入学式」の出席者（案）について、事務局から

お願いします。 

  

古川学校教育課長  それでは、私から、ご説明を申し上げます。二つめの事項の教育委員

会行事予定も関係がありますので、併せて説明いたします。 

 

※資料に基づいて２月、３月の行事予定を説明 

・２月 ６日： 園長校長交流会 

・２月 ７日： 美濃加茂市富加町中学校組合教育委員会 

・２月２２日： Ｆ－０プラン推進事業報告会及び査定の会 

・２月２７日： いじめ防止対策審議会 

・３月 ７日： 中学校卒業式 
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・３月２３日： 小学校卒業式 

・３月２４日： 修了式 

・４月 ７日： 平成２９年度入学式 

 

※卒業式及び入学式の出席者について、説明。 

  

日比野教育長 よろしくお願いします。 

卒業式では、小学校も中学校も教育委員会からの告辞があります。事

務局で準備しますので、それをお読みいただければと思います。 

  

安江委員  告辞の冒頭に時節の文章がありましたが、その時に応じて多少変更し

てもよろしいでしょうか。 

  

日比野教育長  変えていただいて結構ですので、よろしくお願いします。 

 ２月に双葉中学校の組合の教育委員会が開かれますが、組合の教育委

員について、少し説明をしてください。 

  

可児事務局長  美濃加茂市富加町中学校組合の教育委員は、美濃加茂市教育委員

とは別に選任されています。現在は加納義章さんと渡邉須美樹さん

が委員になっておられますが、お二人は美濃加茂市の教育委員を既

に退任されており、組合の教育委員については任期を残して３月末

で辞任されるという届出が出ております。それを受けまして、お二

人の残任期間を引き継いでいただく方をお願いする必要があります

が、加納さんは保護者代表ということでしたので、高野委員さんに、

渡邉さんの後任には矢島委員さんにお願いしたいと考えておりま

す。 

教育委員の承認は、２月に美濃加茂市富加町中学校組合議会があ

りますので、そこで組合の管理者である富加町長から承認の議決を

求めるということで、そこで承認されまして４月１日から残任期間

という形になります。 

組合の教育委員会は、例年、年に２回から３回されています。ま

た報酬につきましては非常勤の特別職ですので、組合から支給され

ます。 

  

矢島委員  よろしくお願いします。 

  

 

 ③ 教育センター事業報告 

 

日比野教育長  では三つ目の報告事項、教育センターからお願いします。 
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中島教育センター次

長 

２月１６日に今年度最後の教育センター運営委員会を行いまして、次

の教育委員会にて報告をさせていただきます。 

 

 

（６）その他 

 

日比野教育長  その他ありましたらお願いします。 

  

可児事務局長 ※次回の教育委員会定例会開催日程について説明 

・２月２２日（水）午前９時から定例会議 

・同日午前１０時３０分から午後４時３０分までＦ－０「特色ある学校

づくり補助金」事業最終報告及び次年度査定会議 

  

古川学校教育課長  Ｆ－０事業報告と次年度計画に関する資料は２月１０日までに各学

校から提出されてきますので、資料をまとめまして、事前に各委員へお

届けします。 

  

日比野教育長  査定の会では、次年度に実施する取組について各校校長から計画を発

表いただきますので、それらに対する評価をしていただく重要な会とな

ります。時間をかけて行いたいと思いますのでどうかよろしくお願いい

たします。 

 その他、ご質問などはありませんか。 

 それでは、本日の定例会はこれで終了いたします。お疲れさまでした。 

 

 

 

閉会 午後０時１５分 

 

 


